



魚見っ子だより

やさしい心をもち続けて

校長 迫田 智志

2年前の東京オリンピック2020では、過去最多の金27、銀14、銅17計58個のメダルを日本は獲得し、多くの人たちに感動を与えてくれました。実は、これより以前にオリンピックが日本で行われたことをご存じの方も多いのではないかと思ます。

1964年10月10日、オリンピックが日本（東京）で初めて開催されました。日本人にとっては大きな誇りであり、喜びで満ちあふれていました。各国から多くの選手が集まり、様々な競技が繰り広げられました。青く澄み切った空の下で、色とりどりの国旗を先頭に堂々と各国の選手が入場した開会式。日本女子バレーが、決勝に進みソ連に勝った瞬間や、華麗なる男子体操選手の演技を、先日、偶然テレビで見ましたが、東京オリンピック2020と同じくらい、感動と感激で胸がいっぱいになりました。どちらのオリンピックにも言えることですが、選手の人たちはもちろん、多くのオリンピックに携わった人たちが、「オリンピックを成功させよう」という強い思いで臨んだと思ます。お互いに助け合い、協力し合い、力を合わせて頑張り、その結果、立派にやり遂げることができました。世界各国の選手・役員の方からは賞賛され感謝されたそうです。

スポーツは、ただ勝ち負けを争うだけが目的ではありません。守らなければならないルールがあります。ルールを破って勝手なことをする人がいたとしたら、スポーツは成り立ちません。また、相手に対して思いやりの心をもつことは、勝つことよりも優先すべきことではないでしょうか。きまりをきちんと守り、相手をやさしく思いやる気持ちをもった中でベストを尽くすことが真のスポーツだと思ます。

12月1日～7日は、校内人権週間です。本校でも、人権標語の作成や構成的グループエンカウンターなど、色々な取組を行い、いじめや差別・偏見等がないよう、ともに支え合い、励まし合っていけるよう支援していきます。自分を大切にするのと同じように友達も大切にするために、やさしい心・思いやりの心をもち続けて、学校そして家庭生活を送ってほしいと思ます。

12月の行事予定

1日(金) 「校内人権週間」(~7日)
4年校外学習(鰻温泉 スメ体験)
いのちの授業(6年)
5日(火) 5年校外学習(なのはな館)
租税教室(6年)
7日(木) 持久走大会 学級PTA
8日(金) 持久走大会予備日

9日(土) 土曜授業
12日(火) 3校スポーツ交歓会(6年 指宿小)
14日(木) 委員会活動
16日(土) PTA 事業部門松づくり
17日(日) PTA 事業部門松づくり予備日
22日(金) 2学期終業式 PTA 校外補導

多数のご来校ありがとうございました

11月1日から7日までの「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」に約60名のたくさんの方々が来校され、日頃の学習の様子を見ていただきました。

「ようこそ先輩!」では、1・2年生が多くの学校応援団の方々に「昔の遊び」を教えていただきました。子どもたちは貴重な体験ができました。ありがとうございました。今後も地域と一体となった教育活動を実施しますので、ご理解とご協力をお願いいたします。



～自由参観アンケートから～（一部抜粋）

- 3年生が話し合いをしていました。話し合いをして、人の意見も聞くことができる雰囲気いいなと思いました。みんなが納得できるよう今後もよろしくお願いします。
- 授業参観とはちがい、日常的な様子を見ることができ、よかったです。個人的に子どもの様子が気になる場所でした。また、自由参観の機会を設けてほしいです。
- 今日は今まで見ることのなかった給食の時間を見せていただきました。授業とはちがった雰囲気を見せていただき、ありがとうございました。このような機会を設けていただき、ありがとうございました。



集団宿泊学習(5年生)11月1日(水)～2日(木)

集団宿泊学習は県立南薩少年自然の家で実施しました。入所式、オリエンテーション、昼食の後、午後からは早速テント設営でした。テントは協力してお互いのテントを組み立てました。15時過ぎから説明が始まり、炊飯活動に取り組みました。どのグループも協力して作ったのでおいしくできました。夜はキャンプファイヤーをしました。魚見小だけだったので、時間も気にせず、盛り上がり、楽しい時間を過ごすことができました。

2日目は6時に起床し、身支度と寝具の片付けをした後、野外炊飯で朝食を作りました。さらに、ご飯をおいしく炊くことができました。その後、テントを撤収し、「木ホルダー」づくり、午後からはサイクリングを楽しみました。様々な活動を通して、協力し合う姿が見られるようになり、子どもたちの成長を感じる2日間でした。



校内読書週間10月23日(月)～11月11日(土)

この期間中、児童がお気に入りの一冊を持ち寄り、本を紹介し合い、読みたいと思った本に投票する「ビブリオバトル」、かごしま文庫の会（鹿児島市）の読書会、UOMIストーリーズ（魚見小保護者有志）によるおはなし会などが行われました。

図書委員会は読書郵便、クイズイベント、読み聞かせなどに取り組みました。読書の楽しさを味わうことで、読書に対する意欲や関心を高める良い機会となりました。

